

## ABSTRAK

**Siti Halimatus Sakdiyah**, 2022, *Upaya Menumbuhkan Minat Belajar Anak Usia Dini di Paud Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan*. Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing Dr. Buna'I, S. Ag. M.Pd.

**Kata Kunci:** *Menumbuhkan Minat Belajar, Anak Usia Dini, dan Media Audio Visual*

Anak usia dini memiliki karakteristik yang memang harus diketahui oleh setiap guru, karena selain dapat membantu proses pembelajaran, guru dapat memperluas pengetahuan dalam menciptakan media baru yang akan diberikan terhadap anak didik. PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan menggunakan media audio visual sebagai salah satu upaya menumbuhkan minat belajar anak dengan tujuan memberikan pembelajaran yang menyenangkan sehingga lebih mudah dipahami.

Fokus dalam penelitian ini adalah *pertama*, Bagaimana Implementasi menumbuhkan minat belajar anak usia dini di PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan? *Kedua*, Apa saja media pembelajaran yang digunakan dalam menumbuhkan minat belajar anak usia dini di PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan? *Ketiga*, Apa saja faktor pendukung dalam menumbuhkan minat belajar anak usia dini di PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan?.

Pendekatan penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian dalam penelitian ini adalah PAUD AL-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. Sumber data dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah PAUD, Guru PAUD dan Wali Murid. Data yang diambil dari data tersebut menggunakan wawancara, pengamatan, dan dokumentasi. Metode pengumpulan data yang digunakan antara lain *interview* (wawancara), observasi (pengamatan), dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data non statistik.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa *pertama*, Implementasi menumbuhkan minat belajar anak usia dini di PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan yakni guru memberikan stimulus terhadap anak untuk memancing kognitiv anak, setelah itu dilanjutkan dengan pembelajaran menggunakan media audio visual. Dengan media audio visual ini diharapkan anak dapat mengikuti proses pembelajaran dengan menyenangkan. *Kedua*, media pembelajaran yang digunakan dalam menumbuhkan minat belajar anak usia dini di PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan yaitu 1) Laptop, 2) Proyektor, 3) Kartu Bergambar, dan 4) Pengeras Suara atau *Speaker*. *Ketiga*, faktor pendukung dalam menumbuhkan minat belajar anak usia dini di PAUD Al-Anwar Desa Konang Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan yaitu kerja sama dengan Wali Murid dan Guru atau Wali Kelas.